



## Mobile Kinderwelten im Verkehrsmuseum

### Beitrag

Ob auf einem Bärenrücken oder im Tretauto. Mobilität prägt unser Leben im wahrsten Sinne des Wortes von „Kindesbeinen“ an. Roller, Dreirad und Co sind dabei nicht nur Spielzeuge, die das Leben für Kinder spannend und mobil gestalten. Eine faszinierende Ausstellung gibt es bis zum 26. Juli 2021 im Verkehrszentrum des Deutschen Museums in München zu bestaunen.

Die Abbildung zeigt einen vierrädrigen Bären der Familie Steif. Er stammt aus dem Jahre 1960 und wurde über 1 Millionen mal gebaut. Ein absolutes Erfolgsmodell. Das Modell mit Mohair Fell steht auf einem fahrbaren Eisengestell. Am Hals befand sich ein Griff, den man ziehen konnte. Er gab dann ein bäriges Brummen von sich.

Klaus Bichlmeier war mit seinem Filmteam in der Ausstellung: „Es ist unglaublich, wie sich das Spielzeug für Kinder seit ca. 1850 entwickelt hat. Egal ob Dreirad aus Holz, oder Feuerwehrauto für Kinder, die Sammlung von Eva-Maria Mayer blickt auf 150 Jahre mobile Kinderträume. Ein Besuch für Jung und Alt ist es auf alle Fälle wert“.

Die Ausstellung ist täglich von 9 Uhr bis 17 Uhr geöffnet. Das Verkehrszentrum steht direkt hinter der Bavaria in München. Gut ist es mit der U-Bahn U4 oder U5 erreichbar. Telefonkontakt findet man unter Tel. 089- 2179-333.

**Text und Bilder:** Klaus Bichlmeier



**KULTUR MÜHLE**

**PROGRAMM 2024 - TEIL 1**

<b>27. Januar</b>	<b>Konzert mit dem Neurosenheimern</b>
20.00 Uhr	Bayerisch neurotische Lebensmusik aus Rosenheim
<b>1. März</b>	<b>Kabarett mit Michl Müller</b>
	<b>„Verrückt nach Müller“</b>
20.00 Uhr	Der „Dreggsagg“ unterhält mit fränkischem Humor
<b>23. März</b>	<b>Konzert mit Dolce Vita</b>
	<b>Salonmusik, Filmschlager und mehr</b>
20.00 Uhr	Kein Kartenvorverkauf, freie Platzwahl, Spenden statt Eintritt
<b>19. April</b>	<b>Kabarett mit Luise Kinseher</b>
	<b>„Wände streichen. Segel setzen“</b>
20.00 Uhr	Die Trägerin des Kabarettpreises 2023 zu Gast in Bruckmühl
<b>20. April</b>	<b>Konzert mit Da Blechhaufn</b>
	<b>„Weil Done“</b>
20.00 Uhr	„Blechmusik“ mit einem Hauch Ironie
<b>10. Mai</b>	<b>Mathias Kellner „Ernsthaft?!“</b>
20.00 Uhr	Musik und Kabarett mit dem niederbayerischen Oberpfälzer
<b>11. Juli</b>	<b>Doppel-Konzert</b>
	<b>der Bad Aiblinger Big Band und</b>
	<b>der Big Band aus Bruck an der Leitha</b>
20.00 Uhr	anlässlich der Feier zu „50 Jahre Städtepartnerschaft“
	Kein Kartenvorverkauf, freie Platzwahl, Spenden statt Eintritt

EINLASS JEWEILS EINE STUNDE  
VOR VERANSTALTUNGSBEGINN  
KARTENVORKAUF UNTER [WWW.MUENCHENTICKET.DE](http://WWW.MUENCHENTICKET.DE)  
UND IN DER GEMEINDEBÜCHEREI BRUCKMÜHL  
KulturMühle • Bahnhofstraße 10 • 83052 Bruckmühl

## Kategorie

1. Allgemein

## Schlagworte

1. Bayern
2. München-Oberbayern
3. Museum
4. Zeitreise Bayern